
BB22 ■ 2022年2月17日（星期四）

■ Thursday, February 17, 2022Lt:Win

工商/广告

【本报讯】2022 年 2 月
15 日迪拜讯，在“2020 年迪
拜世博会”是向世界展示印
尼产品的盛会，巴泽（蜡染
布）就是其中之一。这我国
文化遗产产品已成为参观
印尼馆的世界收藏家的目
标。印尼馆的各个部分都
有各种蜡染图案在展区。

国家出口发展局局长
兼 印 尼 馆 总 代 表 Didi Su-
medi 说“在 2020 年迪拜世
博会上，巴泽已成为从美
国、澳大利亚到法国的收
藏家的目标之一。”

他补充说，“展区作为
纪念品展示的各种蜡染产
品，来自准备出口的中小
微 型 企 业（UMKM）产 品 。
除了布料，蜡染产品还通
过时装秀以衬衫、西装外

套和围巾的形式展出。该
产 品 由 PT Sarinah 作 为 印
尼馆的纪念品经理策划。”

他 指 出“ 我 们 继 续 加
强 向 国 际 舞 台 推 广 蜡 染
产品。目前，印尼馆已售

出 150 多 件 蜡 染 时 尚 产
品，吸引了众多外国收藏
家 。 通 过 在 2020 年 迪 拜

世 博 会 上 展 示 来 自 我 国
各个地区的各种蜡染，我
们 乐 观 地 认 为 蜡 染 将 在

国 民 经 济 中 发 挥 越 来 越
大的作用。”

Bam 明光

2020 年迪拜世博会我国巴泽受到欧美收藏家青睐

【本报讯】国 矿 控 股
公司（Mining Industry Indo-
nesia 或 Mind ID）在 2022
年 初 取 得 了 快 速 的 突
破。

该突破包括与国电公
司 签 署 谅 解 备 忘 录 ，为
Aneka Tambang （ANTAM）
有限公司的镍铁冶炼厂
供电。

根据协议，国电准备
在未来 30 年内提供 75 兆
瓦 电 力 。 因 此 ，佐 科 维
总 统 梦 寐 以 求 的 冶 炼
厂，很快就要投产，并将
为印尼带来盈利。

此外，Mind ID 也还与
印尼化肥控股公司签订
《 钾 肥 供 应 谅 解 备 忘
录》，并 于 2022 年 初 为
DME 和 IAA(Inalum) 进 行
破土奠基仪式。

能 源 观 察 家 科 迈 迪
（Komaidi Notonegoro）于 周

二（2022 年 2 月 15 日）的
声明中说，Mind ID 取得的
各种突破。对国企而言
是良好的步骤。

科迈迪坦言称，Mind
ID 进行的项目，是印尼几
项与采矿相关的重要项
目 。 因 此 ，科 迈 迪 希 望
Mind ID 开展的项目，能按
目标甚至更快的速度实

现，展现出先进和创新的
国企。

他 总 结 说 ：“ 我 认 为
最重要的是提高与其他
利 益 相 关 者 的 协 同 作
用 。 此 外 ，确 保 Mind ID
的 产 品 将 被 下 游 吸 收 ，
因 此 他 们 不 仅 生 产 ，而
且保证有市场。”

（松鹤）

总统梦寐以求的镍铁冶炼厂即将投产
【本报讯】国会第三委

民 主 党 系 成 员 善 多 梭 声
称，每年增加警员的工资，
乃符合国家预算体制。

善 多 梭 于 周 三（2022
年 2 月 16 日）称 ：“ 警 察
工资每年增加，就像我们
通 过 国 家 预 算 体 制 中 的
国 民 军 和 专 职 公 务 员 一
样。”

善多梭说：“在当前情
况 下 大 幅 加 薪 是 不 合 适
的。但是在打造安全和秩

序第一线的警员，需要得
到国家的关注，因此需要
考虑他们的福祉。”

印尼警友总主席封达
（FondaTangguh）说，加薪是
必要的，因为与警员承担
的重责相比，他们的工资
相当低。

封达于周五（2022 年 2
月 11 日）表示：“警察工资
的增长，肯定会随着警察
绩 效 的 提 高 而 呈 线 性 增
长。”

国警委员会专员彭基
（PungkyIndarti）同意封达要
求给警察加薪的话语。她
认为需要关注警察的家庭
生活，尤其是士官和低级
士兵。

她说：“我们希望警察
的福祉得到改善。至少在
巴布亚或在边境的警察的
津贴金会增加。因为那儿
的生活费很高，而得到的
津贴金不合算。”

（松鹤）

国会第三委成员声称必要考虑警员的福祉

【本报讯】印尼工商会
新及可再生能源常务委员
会 主 席 尤 斯 里 兹 奇（Mu-
hammad Yusrizki）表 示 ，在
国电去柴油化方案中，商
界关注的焦点是将要设计
的技术商业。莫让追求新
及可再生能源的高渗透率
导致新及可再生能源的电
价过高。

到 2020 年，国电仍有 5,
200 个柴油发电单位分布在
印尼 2,130 个地点。根据国
电数据，2020 年柴油发电站

所需的燃料消耗量，将达到
二百七十万千升（kl），估计
成本为 16 万亿盾。

设计去柴油化方案，旨
在增加可再生能源的结构和
降低燃料消耗。国电计划将
柴油发电能源转换为新及可
再生能源。柴油发电站总发
电量高达499兆瓦。

在 不 久 的 将 来 ，国 电
将启动第一阶段，柴油发
电站总容量将达到 250 兆
瓦。虽然国电仍在审查第
二阶段，将转换的柴油发

电站容量为 249 兆瓦。
印尼太阳能协会（AE-

SI）表 示 ，根 据 AESI 的 计
算，柴油发电站和新及可
再 生 能 源 之 间 的 分 工 为
50%-50%。

这种 50%的分工配，为
国电提供最优化的电力供
应成本节约。在开发人员
方面，50%的份额为设计太
阳能发电站的大小和电池
容量提供灵活性，以便能发
挥新及可再生能源发电站
的最佳性能。 （松鹤）

技术贸易不只追求新及可再生能源的渗透

【本报讯】印尼央行努
力 扩 展 印 尼 标 准 二 维 码
（QRIS）服务，该服务通过
国 家 二 维 码 与 邻 国 的 互
联，连接国家之间的支付
（跨境二维码）。

印尼央行副行长多尼
（Doni P. Joewono）表 示 ，跨
境二维码通过扩大使用当
地货币（LCS）进行交易结
算，在提高交易效率、支持
贸易和投资数字化、维护
宏观经济稳定等方面，发

挥着极为重要的作用。
他 透 露 ，央 行 与 马 来

西亚中央银行和泰国银行
进行了跨境二维码测试。

多 尼 于 周 二（15/2）在
题为『支付数字化在实现
真正包容性的发展中的作
用和影响』的研讨会上说：

“这将使两国消费者和商
家 能 立 即 通 过 二 维 码 支
付，接收商品和服务的付
款。”

印尼支付系统协会第

二 委 员 会 主 席 亚 伯 拉 罕
（Abraham Adriaans）表 示 ，
跨 境 二 维 码 是 未 来 的 倡
议，采用谨慎的方法能提
高中小微企业的价值并恢
复旅游业。

印尼工商会第三主席
卡 斯 巴 尔（KasparSitumor-
ang ）表示，更可靠和负担
得起的跨境交易，能帮助
中小微企业和国际贸易，
并支持旅游部门的旅游便
利。 （松鹤）

央行已与马-泰测试跨境二维码

游客在参观巴泽布游客在参观巴泽布 欧美嘉宾在聆听人员说明巴泽制作欧美嘉宾在聆听人员说明巴泽制作


